

5. Tag

Vom Trösten und Feiern

Die Moderation übernimmt heute Frau Schulze-Schweifing.



Nach dem Begrüßungsritual darf die blaue Gruppe das Themenplakat aus der Schatzkiste nehmen.



Nach einem Bewegungsspiel in der Großgruppe finden die Kinder in der Kleingruppe verschiedene Möglichkeiten, wie man sich gegenseitig Trost geben kann.

Nun gestaltet jeder für sich selbst einen Troststein, der bequem in die Hand passt. Er steht für alles, was uns traurig, aber auch fröhlich macht.



In der Großgruppe überlegen wir anschließend, wie man einen Mitschüler in der Klasse trösten kann, wenn er einmal ganz traurig ist. Unsere Ideen schreiben wir auf Bohnenrankenblätter, die auf einem großen Poster im Klassenraum befestigt werden.



Zum Abschluss tanzen wir gemeinsam mit Kindern und Ehrenamtlichen einen Lastentanz. Wir packen pantomimisch alles Schwere in einen Sack und werfen es während des Tanzens weg, so dass alles leichter wird.



Im nächsten und letzten Teil der Projektwoche startet das Abschlussfest. Wir präsentieren den geladenen Eltern unsere Ergebnisse der Woche. Gemeinsam mit den Gruppenleiterinnen stellen die Kinder die einzelnen Tage der Woche vor. Das Begrüßungs- und Abschiedslied wird gesungen sowie der Lastentanz vorgeführt. Gemeinsam schauen wir noch einmal den ganzen Film.

Die gelbe Gruppe mit Frau Kotte und Frau Vornbäumen.



Die grüne Gruppe mit Frau Herkenhoff und Frau Niemeier.



Die rote Gruppe mit Frau Korte und Herrn Koschnick



Die orangefarbene Gruppe mit Frau Metzkwitz.



Die blaue Gruppe mit Frau Schulze-Schweifing.



Zum Ende der Präsentation werden einige Geschenke übergeben.



Besonders bedankt sich das Hospiz-macht-Schule- Team für den großzügigen Scheck vom Förderverein der Ludgerus Grundschule.



Sehr lecker ist das von den Eltern vorbereitete Fingerfood, das wir zum Abschluss der Woche genießen dürfen.

Vielen Dank!!

Auf Wiedersehen! - Wir freuen uns alle auf das nächste Mal in Schapen.

